

Sheinbaum respalda el *plan C* anunciado por AMLO

ALEJANDRO CRUZ

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, se manifestó a favor de que los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) sean elegidos a través del voto popular, al señalar que no hay nada más democrático que el pueblo sea quien decida.

Acusó a la oposición, que en su afán de estar en contra de todo lo que se propone, usa el mismo discurso de Vox y la “casi fascista” ultraderecha de países como Chile.

La titular del Ejecutivo local se pronunció por no permitir que avance esta visión ultraconservadora, que sólo está en contra de todo.

Expresó que no hay nada más democrático que los consejeros electorales del Instituto Nacional Electoral (INE) y los ministros de la Suprema corte sean elegidos por la ciudadanía.

Por ello respaldó el *plan C* del presidente Andrés Manuel López Obrador, de enviar una reforma constitucional en el ese sentido.

“Si queremos transformar el país, hablar y profundizar la democracia, esta es una buena discusión. Yo creo que es una buena propuesta y el *plan C* también”, manifestó Sheinbaum Pardo.

